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ACTAS REUNIÓN BURÓ EJECUTIVO 
SAN BENEDETTO DEL TRONTO - ITALIA 

11 – 12 SEPTIEMBRE 2012 
 
 
Presentes: 
 
Sabatino Aracu Presidente FIRS 
Roberto Marotta Secretario General FIRS y Presidente CIC 
Valerie Leftwich 1era Vicepresidente FIRS 
Patricia Wallace Vicepresidente FIRS (Oceania) 
Wendy Gila Vicepresidente (África) 
Carlos Orlando Ferreira Vicepresidente (América) 
Gilbert Portier Presidente CIRILH 
James Pollard Presidente CIPA 
Harro Strucksberg Presidente CIRH 
Joy Garvey Representante de los Atletas 
Laura Morandi Vicesecretario General FIRS 
  
FIRS Secretariat Staff: Simona Mercuri 
  
Interpretes: Alessandra Lunadi, Caterina Noto, Sergio Sacripanti, Lina 

Lizcano 
  
Ausentes: Fernando Claro – Vicepresidente FIRS (Europa) 
 Shen Zighou – Vicepresident FIRS(Asia) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Punto 1. Saludo del Presidente 
 
Aracu: El Presidente declara abierta la reunión del Buró Ejecutivo. Están ausentes el Vicepresidente 
Fernando Claro en estos días comprometido con los Campeonatos del Mundo de Rink Hockey en 
Portugal y el Vicepresidente Shen Zighuo. Pat Wallace se unirá a la reunión  más tarde  ya que 
actualmente está ocupada con el antidoping. Una especial bienvenida a Joey Garvey, 
representante de los atletas, que por primera vez participa en esta reunión. Finalmente felicita a 
Roberto Marotta para su reelección a la Presidencia del CIC. 
 
 
 
Punto 2. Aprobación de las actas de la  reunión anterior. 
 
Como consecuencia de un aviso de Valerie Leftwich, compartido por Gilbert Portier y Harro 
Strucksberg, se observa que antes de proceder a la aprobación de las actas de San Juan  2011, 
requiere volver a las  actas de Portimäo 2010 y aprobar una enmienda sobre el voto que se 
produjo para la organización de los Campeonatos del Mundo cada año, enmienda que se incluirá 
en las antes dichas actas. 
El voto sobre la organización de los Campeonatos del Mundo cada año, a excepción del Rink 
Hockey, ha finalizado así: 
 
A FAVOR: 5 
EN CONTRA: 4 
ABSTENCIONES: 0 
 
MOCIÓN APROVADA 
 
La enmienda a las actas de Portimäo  presentada por Leftwich y secundada por Portier es 
aprobada por unanimidad. 
 
El debate acerca la preparación de las actas de San Juan, plantea muchas dudas entre los 
miembros del Buró  Ejecutivo sobre el método a utilizar, es decir si es mejor redactar un informe 
sintético o integral (completo).  Unos Miembros consideran que la transcripción de las actas de la 
reunión anterior no aclare los temas que se trataron, la intervenciones realizadas  y que decisiones 
fueron tomadas por la asamblea, entonces se decide que las actas de las  próximas reuniones del 
Buró Ejecutivo se escribirán de forma concisa, divididas por puntos  al orden del día y que se 
indicará quien presenta la propuesta sometida a votación, quien la apoya  y el resultado de la 
misma votación. 
 
Además, con el asesoramiento de Wendy Gila se decide que si en el documento se hacen 
referencia a un anexo, dicho anexo tendrá que ser presentado. 
 
Aprobación del verbal de San Juan: 
 
A FAVOR: 4 
EN CONTRA: 2 
ABSTENCIONES: 3 



 
 
MOCIÓN APROVADA 
 
Asimismo se decide que las propuestas presentadas por Harro Strucksberg de la reunión anterior 
serán discutidas durante la reunión en curso. 
 
Pollard: Presenta una recomendación, propone que las próximas reuniones del Buró Ejecutivo  no 
se organicen  en ocasión de los Campeonatos del Mundo: 
La recomendación de Pollard, apoyada por Marotta, es sometida a votación: 
 
A FAVOR: TODOS 
EN CONTRA: NINGUNO 
ABSTENCIONES: NINGUNA 
 
MOCIÓN APROVADA POR UNANIMIDAD 
 
 
 
Punto 3. Informe del Presidente y del Secretario General 
 
 
Aracu: Remarca que como Presidente no le gusta llevar ningún rencor con nadie y está dispuesto a 
aceptar la contribución de todos, pero que hasta cuando estará en su sitio no dejará de luchar por 
todos aquellos cambios que permitirán a nuestro deporte de alcanzar el objetivo olímpico . El 
encuentro con los miembros del COI, realizado durante el Mundial de Patinaje de Velocidad, ha 
sido fructífero y de colaboración. Los observadores indicaron nuestras debilidades que serán 
analizadas cuando se tratará el argumento al orden del día, pero también  mostraron cómo el 
patinaje sea emocionante y atractivo. Se disculpa con el Buró así como ya hizo con el Buró del CIC, 
porque le hubiera gustado que el Campeonato se celebrara en un lugar más apropiado, pero la 
grave crisis económica  nacional no ha permitido que su proyecto de un Campeonato del Mundo 
en Roma se realizara, asegurando un escenario más importante. A pesar de todo durante estos 
Campeonatos, se han alcanzados metas importantes en la transmisión de highlights en 23 Países 
de todo el mundo. Nuevos patrocinadores se interesaron en FIRS y sin dudas  se obtendrán 
importantes resultados en este sentido.  
Por último expresa su profundo pesar por la carta escrita por George Pickard, especialmente por el 
apoyo que éste recibió de algunos miembros del Buró, los cuales entregaron a George Pickard un 
documento reservado, el borrador de los Nuevos Estatutos. Muchas cosas graves e hirientes fueron 
escritas sobre él y sobre quien trabaja para la Federación, remarca que él siempre trabajó en el 
interés del patinaje y los únicos enemigos que teme son los que no permiten el desarrollo del 
patinaje o los que tienen miedo al cambio. 
Espera que esta reunión sea constructiva. 
 
Marotta: No quiere añadir nada, deja la palabra a los Vicepresidentes. 
 
 
 
Punto 4. Informes de los Vicepresidentes Continentales 



 
 
Leftwich: Véase informe (Anexo 1) 
Quiere subrayar que su implicación como Vicepresidente fue nulo y que no se ha tenido en cuenta 
su trabajo como miembro de la Comisión Estatutos, quiere la seguridad de que en el futuro los 
miembros del Buró serán más involucrados en la gestión de FIRS y en la redacción de los nuevos 
Estatutos, por fin considera que el documento presentado hoy sea sumamente destructivo. 
Desea enfatizar el gran trabajo desarrollado por la D.ra Patricia Wallace que es su opinión debería 
ser apoyada por una comisión ad hoc, ya que por el alcance del objetivo olímpico es necesario 
demostrar a WADA de ser capaces de manejar correctamente el tema del dopaje. 
 
Ferreira: véase informe (Anexo 2) 
En 2015 se celebrarán en Toronto los Juegos Panamericanos y por esta razón insta  a FIRS que 
apoye a la CPRS desde el punto de vista humano, técnico y financiero. Esto ayudará en la difusión 
del patinaje en nuevos Países del continente americano  para que estos puedan ejercer una fuerte 
presión  sobre sus Comités Olímpicos. Es fundamental que los Roller Sports participen en los 
Juegos Panamericanos porque representan un enlace directo con el COI. 
 
Gila: véase informe (Anexo 3) 
 
Wallace: véase informe (Anexo 4) 
 
 
 
Punto 4. Informe de los Presidentes de los Comités Técnicos 
 
Portier: véase informe (Anexo 5) 
 
Struckberg: véase informe (Anexo 6) 
 
 
Pollard: véase informe (Anexo 7) 
    
Tras una corta exposición sobre los Campeonatos del Mundo en Brasilia y los problemas técnicos 
relacionados con las instalaciones, vuelve a hablar del problema de la organización de los 
Campeonatos del Mundo cada dos años y argumenta que este problema se tratará una vez más en 
la Asamblea que tendrá lugar en Nueva Zelanda. 
Por lo que se refiere a las próximas elecciones a la Presidencia del CIPA quiere crear conciencia del 
mercado de los votos que daña seriamente a nuestro deporte a nivel internacional. Tiene memoria 
de la Federación Internacional de hace muchos años, en la que los Comités Técnicos eran 
designados y los cargos decididos políticamente y no por competencia técnica, y no le gustaría que 
todo esto pasara otra vez. 
Confía que a pesar de la distancia el Campeonato del Mundo de Auckland tenga mucho éxito. 
Marotta: véase informe (Anexo 8) 
 
Como Presidente CIC durante 15 años y Secretario FIRS de 20, puede atestiguar como en los 
últimos 20 años hubo un enorme crecimiento en la participación de los Países en los Campeonatos 
del Mundo de Velocidad. Esto fue posible gracias a la contribución solicitada a los Comités 



 
Organizadores en términos de alimentación y alojamiento para los Países que no  tiene suficientes 
recursos económicos. 
Se hizo un gran trabajo para permitir a un número mayor de atletas de participar en los próximos 
World Games de Cali, y gracias a la intervención de la Federación Colombiana  se obtuvo la 
inclusión de la pruebas en carretera. Lamentablemente a pesar de los muchos llamamientos no  se 
consiguió que el in line hockey fuera incluido en el programa de los Juegos Panamericanos de 
Toronto 2015, y aún por las otras  disciplinas habrá que luchar mucho. Existe un riesgo real para los 
Roller Sports de perder la participación en los Asían Games, debido a una escasa representación de 
Países en el podio por lo que se refiere a la velocidad y por los malos rendimientos de los atletas 
del patinaje artístico en la pasada edición. 
Para la posible inclusión de nuestro deporte en los Commonwealth Games se le  pidió a Valerie 
Leftwich el mismo compromiso pero nada de todo esto ha sido realizado. 
En lo que se refiere al tema del dopaje, teniendo en cuenta de la candidatura olímpica se necesita  
una mayor colaboración por parte de las Federaciones Nacionales y la certeza que los atletas serán 
sancionados severamente. 
Como Presidente CIC  fue responsable de la gestión también de otras disciplinas reconocidas por 
FIRS como: Freestyle, Downhill, Roller Derby, Inline Alpine Slalom y Skateboarding, y llegó a la 
conclusión que si FIRS quiere ser el único governing  body para todos los Roller Sports es 
necesario que nuestras federaciones nacionales abran sus puertas a estas nuevas disciplinas, que 
de lo contrario  recurrirán a otros. 
En estos últimos días de Campeonatos hubo unos problemas con unos jueces africanos, que 
tuvieron que quedarse a las afueras de la pista, y quiso aclarar con  Wendy Gila que se trató 
de un problema de método, o sea que para las pruebas sobre pista de los Campeonatos del Mundo 
son seleccionados sólo los jueces mejores, y de ellos es posible aprender tan solo observando su 
trabajo y las posibles faltas. Pero no todos pueden entrar a la pista. 
Por fin, en estos días ha sido confirmado a la Presidencia del CIC, 20 Países votaron en contra, en 
favor de un candidato sin ninguna experiencia y esto despreció el trabajo desarrollado con gran 
compromiso en estos años. El dinero de unas Federaciones fue gastado para la participación de los 
delegados y no de los atletas y por esto piensa que la recomendación de Jim Pollard sobre el 
mercado de los votos tendría que ser dirigida en primer lugar a aquellos presidentes. 
 
 
 
Punto 5. Propuestas de enmiendas de los Estatutos 
 
Aracu: El Presidente Aracu introduce le tema refiriéndose a la propuesta  de nuevos Estatutos 
enviada  a los miembros del Buró Ejecutivo y reiterando que sólo era una  borrador y no un 
proyecto definitivo. 
Admite que debido a los muchos compromisos no ha cumplido la promesa hecha de convocar una 
reunión en febrero-marzo para discutir el tema pero piensa que  este sea el momento mejor para 
enfrentar el asunto con fuerza y seriedad y  alcanzar el objetivo de fortalecer FIRS y hacerla una 
federación única, capaz de  administrar las cuatro disciplinas y lograr metas importantes a nivel 
internacional. 
    
Ferreira: Subraya el hecho que la propuesta ha sido acogida por parte de todos los miembros como 
un proyecto definitivo. Cree que unos temas, como el tema de Oceanía o de los Comités Técnicos  
deberían ser tratados detenidamente y que este no es el foro adecuado. 



 
 
Portier: Afirma que si la Comisión Estatutos hubiera sido involucrada en la redacción de los nuevos 
estatutos, ellos no hubieran interpretado esta acción como dictatorial. 
 
Strucksberg: Se dice sorprendido que su propuestas, enviadas hace tiempo por correo electrónico 
non sean incluidas en la agenda, por eta razón propone de non tratar este tema sino de pasar al 
siguiente. 
 
Aracu: Considera un obligación aprovechar de la reunión para enfrentar un tema d tan grande 
importancia 
 
Leftwich: Remarca que el haber recibido el documento solo hace 3 semanas no permitió a los 
miembros del Buró de leerlo y analizarlo. Esta propuesta eliminaría la Oceanía del Buró Ejecutivo, y 
considera el hecho injusto y antidemocrático; además el hecho que el Vicepresidente sea elegido 
por el Presidente, permitiría a éste de encargar a alguien de su gusto. En fin tuvo conocimiento que 
alguien en Europa tuvo este documento antes que ella, que es la Vicepresidenta y lo considera 
absurdo. 
 
Aracu: Comparte la opinión de Valerie Leftwich que el Vicepresidente debe ser elegido por la 
Asamblea, vuelve a disculparse por no haber convocado antes una reunión, pero por lo que se 
refiere a la vieja Comisión Estatutos quiere recordar a todos que en ocasión de la pasada reunión 
había sido despejada y le habían solicitado a él y a Roberto Marotta de preparar un borrador. Este 
documento es el resultado del trabajo desarrollado, pero también otras propuestas pueden ser 
evaluadas. 
 
Strucksberg: Está seguro que le nombramiento de los Presidentes de los Comités Técnicos por 
parte del Presidente sea en conflicto con los principios de la Carta Olímpica 
 
Aracu: En muchas Federaciones Deportivas Internacionales, aún en las olímpicas como la FINA, los 
Comités Técnicos no son electivos. 
 
Pollard: Presenta una moción secundada por Carlos Orlando Ferreira: propone que la propuesta 
de Estatutos sea estudiada por la Comisión Estatutos y luego votada por el Buró Ejecutivo 
 
Marotta somete a votación la propuesta de Pollard secundada por Ferreira: 
 
A FAVOR: 8 
EN CONTRA: 2 
ABSTENCIONES: NINGUNA 
MOCIÓN APROVADA 
 
  
Aracu: Toma nota de la decisión de la mesa de no discutir la propuesta sino de entregarla a una 
nueva comisión. 
 
Muñoz: Propone una comisión simple formada por el Presidente FIRS, 2 Vicepresidentes 
Continentales, 2 miembros de los Comités Técnicos y el representante de los atletas. 
 



 
Después de una discusión en cuanto a si la presencia del representante de los atletas en la reunión, 
se decide que la Comisión Estatutos será la siguiente: 
 
Sabatino Aracu, Presidente FIRS 
Carlos Orlando Ferreira, Presidente CPRS 
Fernando Claro, Presidente CERS 
Gilbert Portier, Presidente CIRILH 
James Pollard, Presidente CIPA 
Roberto Marotta, Secretario General y  Presidente CIC (con derecho a  voto) 
 
MOCIÓN APROVADA POR UNANIMIDAD 
   
Marotta: Propone que los viejos Estatutos sean enmendados así como indicado por los miembros 
COI, actualizando la parte relativa al WADA  Compliance y a la Comisión Atletas. 
 
Wallace: La parte relativa  a las normas médicas ha sido modificada en 2010 en Portimäo, pero los 
Estatutos  no han sido actualizados, se dice disponible a cooperar con la Comisión por los asuntos 
que se refieren al dopaje. 
 
Garvey: En ocasión del Fórum de los Atletas de Colorado Springs ha incorporado las directivas del 
COI para la Comisión Atletas y ha elaborado un borrador que quisiera discutir con todos los 
miembros cuando llegaran al punto en la agenda. 
 
Marotta: Hechos los cambios se enviarán los Estatutos enmendados al COI y en Febrero serán 
sometidos al Congreso para la aprobación. 
 
 
 
Punto 6: Proyecto Olímpico 
 
Aracu: El Presidente expone la estrategia puesta en marcha durante la pasada presentación de los 
Roller Sports a la Comisión programa del COI para la posible inclusión en los Juegos Olímpicos. 
Sigue un breve y detallado informe de las indicaciones  recibida de los miembros COI que 
estuvieron como observadores en los  Campeonatos del Mundo de Velocidad 2012, sobre  los 
aspectos que a su juicio deberían reforzarse: la marca y la comunicación. Este objetivo  puede ser  
alcanzado con el utilizo de los embajadores FIRS que permitirán la difusión de nuestro deporte a 
nivel profesional en nuevos Países, y con el fortalecimiento del sitio web y de la Roller TV. Gracias a 
todo esto nuestro deporte será seguido por un número siempre mayor de personas y nuestra 
marca será bien visible. A este  respecto es necesario que FIRS tenga el control directo de la 
organización de todos los eventos más importantes. 
 
Ferreira: Es importante analizar de manera constructiva la estrategia utilizada en el pasado para la 
presentación de nuestro deporte. No obstante reconozca el gran trabajo desarrollado, reitera 
cuanto ya dicho en le pasado habiendo tenido confirma de su sentir por parte de unos miembros 
COI de Estados Unidos, o sea considera contraproducente el utilizo de nuestros dos patinadores 
que ganaron medallas olímpicas en la modalidad hielo. De hecho todo esto demuestra que ya 
existe una manera para nuestros patinadores para llegar a las Olimpíadas. En segundo lugar quiere 



 
subrayar que en la pasada presentación a la Comisión Programa, nuestro deporte fue el primero en 
ser excluido y teniendo en cuenta que probablemente el patinaje no tendrá una tercera posibilidad 
hay que jugar nuestras cartas de la mejor manera.  También la elección del lugar en el que 
organizar los Campeonatos del Mundo debía hacerse teniendo en cuenta de la visita de los 
miembros COI. 
 
Marotta: No sabe si la opción de los patinadores fue correcta o incorrecta, pero él ha oído 
comentarios distintos, y sabe que este año los dos observadores han prestado mucha atención a 
nuestro deporte, evaluándolo bien y destacando  3 aspectos e nuestro favor: el patinaje es un 
deporte para jóvenes, es un deporte individual y es extendido en todo el mundo. Este nos da 
esperanza en nuestras posibilidades de entrar en el programa Olímpico 2020-2024. 
El 10 de diciembre habrá la presentación en Lausana de los 8 deportes frente a la Comisión 
Programa, que elaborará un documento y lo transmitirá al Buró del COI. El Buró lo evaluará y el 08 
de junio. 
Nos aconsejaron de nombrar come representante de los atletas en el Buró un atleta de la 
velocidad. 
 
Wallace: Los miembros COI centraron su atención también en la seguridad de los deportistas, y 
considera nuestro deber crear un “hearing panel” y un registro de los tipos accidentes que se 
realizan durante los Campeonatos del Mundo. 
 
 
 
Punto 7. World Games Cali 
 
Marotta: Lamentablemente Joachim Gossow no pudo asistir en nuestros Campeonatos del Mundo 
pero  expresó a FIRS la total solidaridad de IWGA, en Noviembre nuestros delegados tendrán la 
oportunidad de comprobar el estado de la organización y es por eso que se  invitan a los 
presidentes de los tres comités a participar a las reuniones y a seleccionar sólo a los mejores 
atletas para la participación en los próximos World Games. 
 
Pollard: Expresa unas dudas sobre el trabajo realizado para adecuar las instalaciones dedicadas a 
nuestros deportes pero espera se cumplan los compromisos. Destaca que el problema se deriva 
del hecho que si se seleccionan sólo los mejores atletas serán representados muy pocos Países y  
pregunta si es mejor dejar que participen más federaciones aún sin un nivel excelente o admitir 
sólo los atletas mejores reduciendo la representación en el podio a un número máximo de 1 o 2 
federaciones. Existe una gran competición entre los deportes para ser admitidos en estos juegos y 
non se nos permite cometer errores. 
 
Ferreira: Recomienda que haya un equilibrio entre el nivel de los participantes y el número de de 
Países representados, sino algunas federaciones al no tener posibilidad de obtener resultados 
podrían decidir de no participar con sus atletas. 
 
 
 
Punto 8. Juegos Panamericanos Toronto 2015 
 



 
Pollard: Expresa su preocupación por la futura inclusión de nuestras disciplinas en estos Juegos a 
empezar de 2019, cree que hasta hoy la participación ha sido asegurada  por la presencia de Mario 
Vázquez Raña en el Buró del PASO,  que sin embrago es próximo a retirase. La situación se complica 
aún más por le hecho de que el patinaje en los Juegos durante muchos años y que otros deportes 
como el rugby o el golf tienen interés en entrar, y igual que el patinaje tienen la participación de 
hombres y mujeres. 
 
Ferreira: Quiere destacar que para que se afirme nuestra fuerza deportiva en el continente 
americano se requiere que los organismos internacionales sepan que hay un único interlocutor, 
que es la Confederación Panamericana y que en este respecto es necesario que el Buró Ejecutivo 
tome una posición sobre el viejo problema de la existencia de la Confederación Suramericana de 
Patinaje, en abierto conflicto con la CPRS y que incluye también la Federación Catalana de Patinaje. 
 
Después de un debate sobre las medidas tomadas en el pasado sin resultados evidentes y sobre los 
daños a nivel deportivo y de imagen que FIRS va a tener si no se soluciona el problema, Carlos 
Orlando Ferreira presenta la siguiente propuesta secundada por Roberto Marotta: 
 
1) Que cada continente tenga un sólo representante que es la Confederación Continental, en el 

caso de América la Confederación Panamericana. 
2) Que ninguna Federación pueda impedir que sus atletas participen en un evento organizado en 

el ámbito de su continente sin justificación. 
3) Que todas las competiciones internacionales con 2 o más Países participantes deban tener 

permiso del relativo Comité Técnico. 
 

A FAVOR: TODOS 
EN CONTRA: NINGUNO 
ABSTENCIONES: NINGUNA 
 
APROVADO POR UNANIMIDAD 
 
 
 
Punto 9. Roller Games 
 
Aracu: El Presidente expone su proyecto de organizar los Roller Games, un Campeonato del Mundo 
para todas las disciplinas de los Roller Sports, que se celebrará en un único lugar  y que involucrará 
entre atletas y técnicos más de 6000-7000 personas. Durante la reunión de SportAccord se 
tomaron contactos con  los representantes de una gran empresa, le Helios, que se encargó de la 
licitación de las Olimpíadas y que se dijo muy interesada en el proyecto. La fecha podría ser el 
2017, la Helios se encargaría de las candidaturas y de presentar una propuesta a los Comités 
Técnicos a más tardar el 2013, con le fin de ajustar sus calendarios. Se informará el Buró Ejecutivo 
de los avances del proyecto. 
El presidente llama el Buró a votar sobre la propuesta. 
 
A FAVOR: TODOS 
EN CONTRA: NINGUNO 
ABSTENCIONES: NINGUNA 



 
 
APROVADO POR UNANIMIDAD 
 
 
 
Punto 10. Campeonatos Continentales y Campeonatos del Mundo 
 
Aracu: El Presidente comunica que España así como otras  naciones presentó la propuesta de 
organizar los Campeonatos del Mundo cada dos años alternando con los Campeonatos 
Continentales. Después de un largo debate centrado en la oportunidad de celebrar los 
campeonatos cada dos años debido a la crisis económica mundial y a la necesidad que esta 
decisión sea compartida por las federaciones nacionales directamente responsables de la gestión 
de la actividad deportiva,  el Presidente propone de presentar la propuesta al Congreso FIRS de 
Febrero 2013. 
Se señala que la decisión no afectará al hockey in line ya que por esta disciplina no se celebran 
campeonatos continentales. 
 
 
 
Punto 11. Lugares y fechas de los Campeonatos del Mundo. 
 
Se abre  un acalorado debate sobre el calendario de los próximos Campeonatos del Mundo. 
 
Strucksberg: Analiza el esquema de los próximos Campeonatos del Mundo y enumera las 
asignaciones  hasta 2015 no obstante muchos Países retiraron su propia candidatura. 
 
Aracu: Argumenta que el método utilizado es completamente erróneo, las candidaturas se deben 
presentar en la asamblea de la disciplina para que sean votadas, con sucesiva y definitiva 
aprobación de FIRS, tal como se establece en los Estatutos, y quiere que se le asegure que se ha 
hecho así para las asignaciones de los Campeonatos de Rink Hockey. Cree que es un punto 
fundamental para la gestión de una Federación Internacional y por lo tanto las decisiones tendría 
que tomarlas el Buró Ejecutivo a propuesta de los Comités Técnicos. 
Expresa su disentimiento por las muchas renuncias que, a su juicio, se determinan por la mala 
gestión de los eventos en el pasado. 
 
Pollard: Para le patinaje artístico los campeonatos se asignaron hasta 2015 mientras la asamblea se 
este año decidirá para el 2017. Afirma la necesidad de tomar decisiones urgentes en el comité 
técnico y sin consultar a la asamblea en el caso de que  la renuncia a la organización se produzca a 
mitad de año. Declara, apoyado por Valerie Leftwich, que las antes dichas asignaciones se votaron 
en la pasada asamblea. 
 
Portier: Los Campeonatos junior/senior-damas/varones de 2013 fueron asignados  a la California 
pero tienen solicitudes hasta 2016. 
 
Marotta: Desea encontrar una solución transitoria, o sea aprobar la asignación de los próximos 
campeonatos en espera de enmendar los Estatutos. En los nuevos Estatutos la tarea de asignar los 
campeonatos del mundo debe ser del Buró Ejecutivo, con le fin de evitar las asignaciones de tipo 



 
político o sin un rigor lógico. 
Aclara que en el caso en que la asamblea no otorgue la asignación de un campeonato y no haya 
alternativas de solución, el Buró tomará la decisión definitiva en el interés de los atletas. 
 
 
 
Punto 12. Derechos de televisión. 
 
Strucksberg: Pide que se trate de forma definitiva el tema de la  distribución de los ingresos de los 
derechos televisivos de los Campeonatos del Mundo de Rink Hockey 2011 y 2013 entre FIRS y 
CIRH. En el pasado hubo muchos problemas entre las empresas de televisión y los comités 
organizadores de los campeonatos, considera que este tema debe ser regulado y quiere que se 
haga una enmienda de los Estatutos y a las Regulaciones ya que en este momento se establece que 
el comité técnico gestione las relaciones con los comités organizadores. Destaca que los ingresos 
televisivos son necesarios para el comité para desarrollar su actividad. 
 
Aracu: Después de mostrar que desde el principio de su gestión de la FIRS las cuotas de de los 
derechos televisivos se han duplicado, aclara que en los Estatutos no se establece que parte de 
estos ingresos vaya a los comités técnicos,  su redirección  debe ser discutir y no exigida. Los 
derechos televisivos son una parte integral de los acuerdos que el Presidente, como legal 
representante de FIRS, firma con los comités organizadores. 
 
Ferreira: Piensa que FIRS debe ser gestionada como si fuera una empresa, valorando la marca y 
afirmando  la unidad frente al mundo y en particular al COI. Los Comités sólo Técnicos deben 
encargarse de la gestión técnica. 
 
Pollard: Los contratos son muy viejos ya que no  cambiaron desde hace 20-25 años, se necesita 
redactar un contrato único para todas las disciplinas. 
 
Portier: El contrato general debe tener un apéndice para cada disciplina, 
 
Marotta: Se  somete a votación la siguiente propuesta de Sabatino Aracu secundada por Carlos 
Orlando Ferreira: 
 
A la hora de la asignación de un campeonato del mundo se firmará un contrato general entre tres 
partes, el Presidente, el Comité Técnico y el Comité Organizador. Le Contrato General tendrá una 
apéndice para cada disciplina. 
 
A FAVOR: TODOS 
EN CONTRA: NINGUNO 
ABSTENCIONES: NINGUNA 
 
APROVADO POR UNANIMIDAD 
 
 
 
Punto 13. In line Hockey-Asian Games 



 
 
Portier: Previa solicitud y recordatorio recibido por el Iran, quiere tener noticias acerca de la 
participación de los Roller Sports en los Asian Games y de la posible inclusión del hockey in line en 
el programa. 
 
Marotta: No hay  certeza de la renovación de la participación para la velocidad y el artístico, la 
tener la certeza de la admisión de estas disciplinas se solicitará la admisión del hockey in line. 
 
Leftwich: Quiere subrayar que el hockey in line en esta área es muy popular y tienen equipos muy 
buenos, así que buena idea sería centrarse más en esta disciplina que en las otras. 
 
Ferreira: Remarca que el problema no es tanto la presencia actual en los juegos sino la necesidad 
de aumentar el número de las federaciones afiliadas, y en esto FIRS debe invertir políticamente, 
técnicamente y financieramente. 
 
Aracu: Comparte la opinión de Carlos Orlando Ferreira y piensa que el proyecto embajadores 
pueda ayudar mucho. 
 
 
 
Punto 14. Roller Derby 
 
Marotta: Abre su discurso dejando en claro que se analizará la situación de las 5 nuevas disciplinas. 
Considera que una nueva disciplina para ser reconocida debe estar afiliada de por lo menos 20 
Federaciones Nacionales. FIRS es el único órgano de gobierno para los Roller Sports reconocido por 
le COI y si desea  mantener este título,  las federaciones nacionales deben aceptar estas nuevas 
disciplinas. Como Presidente CIC no puede dedicarse a 6 disciplinas como hizo en estos últimos 
años y propone de instituir unos sub-comités  en los comités técnicos y que un representante de 
cada disciplina sea admitido en el Buró del Comité. 
 
Pollard: Conoce muy bien el mundo del Roller Derby, un deporte muy popular en EEUU, per si no 
será reelegido a la presidencia,  duda que su sucesor  pueda gestionarlo.  
 
Marotta: Presenta una propuesta secundada por Carlos Orlando Ferreira: 
 
Que se creen dos sub-comités en el CIC para el Downhill y el Alpine In Line Slalom, que se cree un 
sub-comité en le CIPA para el Freestyle. Que se dé una asignación especial al Presidente  para que 
tome contactos con las organizaciones de Skateboarding, con el fin de llegar a un reconocimiento 
oficial y la creación de un comité independiente con un representante en el Buró de FIRS, que se 
dé una asignación especial a Jim Pollard,  verificar  las naciones involucradas en el Roller Derby y 
proponer al Buró Ejecutivo un programa para la gestión de esta disciplina. 
 
A FAVOR: TODOS 
EN CONTRA: NINGUNO 
ABSTENCIONES: NINGUNA 
 
APROVADO POR UNANIMIDAD 



 
 
 
 
Punto 15. Nuevas afiliaciones y pagos de las tasas FIRS 
 
Marotta: Pide el reconocimiento de las nuevas  afiliaciones FIRS para Serbia, Ghana, Sri Lanka, 
Turquía, Chipre y Malaysia. 
 
Portier: Desde hace más de un año dos asociaciones de Polonia y Suecia piden la afiliación 
independiente para la disciplina del In Line Hockey. La Federaciones oficiales non contestaron a las 
muchas solicitudes, como comprueba el trabajo desarrollado por Valerie Leftwich. 
 
Gila: Muchos Comités Olímpicos prefieren reconocer sólo una federación oficial por País. 
 
Leftwich: Propone, secundada por Pat Wallace que estas dos asociaciones sean reconocidas hoy, 
porque entregaron toda la documentación necesaria. 
 
Aracu: Busca una mediación y establece que se envíe una solicitud a las Federaciones oficiales 
pidiendo que acepten esta nueva disciplina y fijando un tiempo máximo de repuesta en 30 días. Si 
la respuesta es negativa las dos nuevas Federaciones serán reconocidas de forma automática. 
 
Las nuevas afiliaciones y la propuesta de Leftwich y Aracu son aprobadas por unanimidad. 
 
Marotta: Presenta el segundo tema que es la falta de pago de las tasas de afiliación a FIRS. 
Se decide cumplir estrictamente con las disposiciones de los Estatutos FIRS, la Secretaria enviará 
una carta pidiendo las tasas de afiliación, la falta del pago se traducirá en la suspensión  de las 
actividades de la Federación Nacional, que no podrá participar en las votaciones ni tampoco en los 
Campeonatos del Mundo. 
 
 
 
Punto 16. Apoyo financiero a los miembros Buró Ejecutivo de FIRS 
 
Se introduce la moción de Strucksberg sobre el pago de los viajes para el Vicepresidente FIRS en 
ocasión de las reuniones del Buró Ejecutivo. 
 
Aracu: Los Estatutos establecen que los gastos sean en cargo a la Federación Nacional de 
pertenencia, pero en las posibilidades y disponibilidad de FIRS siempre se ha tratado de hacer todo 
lo posible para atender las necesidades del Primer Vicepresidente. 
 
Wallace: Considera que los reembolsos deberían proporcionarse a todos los que trabajan  para 
FIRS, entonces  además del Vicepresidente también para el Presidente de la Comisión Médica  y el 
Representante de los Atletas. Por el contrario los Presidentes de los Comités Técnicos serán a cargo 
de los de los Comités y los Vicepresidentes de las Confederaciones. No es justo que estos cargos 
sean asumidos por las Federaciones Nacionales. 
 
Ferreira: Al ser esta una reforma estatutaria no es posible tomar una decisión ahora mismo. Los 



 
Estatutos deben ser enmendados y aprobados por el Congreso. 
 
Marotta: La mayoría del trabajo desarrollado por los miembros del Buró es voluntario y la gestión 
de la Secretaria es por la casi totalidad en cargo a la Federación Italiana, pero si se pide el pago de 
los gastos para los miembros del Buró esto modifica los gastos de FIRS y será necesario modificar 
también los ingresos. 
Le debate termina con la decisión de revisar este punto de las Regulaciones en ocasión de la 
revisión de los Estatutos. 
 
 
 
Punto 17/18. FIRS Antidoping Policy y WADA Compliance. 
 
Wallace: véase informe (Anexo 9) 
 
Después el análisis de las etapas del procedimiento anti-dopaje, se decide la creación de una FIRS 
Panel, que según las directrices de WADA debe ser integrado de 3 personas: un miembro de la 
Comisión Médica y dos miembros del Buró Ejecutivo que se interesan de anti-doping pero sin un 
específico interés en la  disciplina del atleta investigado. 
 
De decide que el FIRS Panel se componga de: 
 
• Pat Wallace 
• Roberto Marotta 
• Jim Pollard 
 
En e caso en el que el atleta investigado pertenezca al artístico o a la velocidad, el miembro en 
reemplazo será Harro Strucksberg. 
 
Se somete a votación la propuesta de Pat Wallace secundada por Roberto Marotta: 
 
En favor: todos 
En contra: nadie 
Se abstuvieron: nadie 
 
Aprobado por unanimidad 
 
Wallace: define las etapas del procedimiento de sanción de los atletas y remarca que nuestra anti-
doping policy es absolutamente correcta y ya aprobada por la WADA. 
Le gustaría que se tomara la decisión de incluir un miembro de la Comisión Médica en el Buró 
Ejecutivo que no sea un Vicepresidente Continental. 
En fin subraya la necesidad de implementar el número de las pruebas realizadas para las disciplinas 
distintas de la velocidad. 
 
 
 
Punto 19. Comisión Atletas 



 
 
Garvey: véase documento (Anexo 10) 
 
Se analiza el documento redactado a raíz de la participación al Athletes Forum de Colorado Springs 
y a la luz de las directrices indicadas por los miembros COI en su reciente visita. El documento es 
enmendado y una vez reescrito será enviado  a todos los miembros del Buró por correo 
electrónico. 
 
 
 
Punto 20. Aprobación del Estado Financiero del 2011 y del presupuesto 
FIRS para el 2013 
 
Véase documento (Anexo 11) 
 
Aracu: El Presidente, secundado por Carlos OrlandoFerreira,  pide la aprobación de los Estados 
Financieros: 
 
A FAVOR: TODOS 
EN CONTRA: NINGUNO 
ABSTENCIONES: NINGUNA 
 
APROVADO POR UNANIMIDAD 
  
 
 
Punto 21. Lugar y Fecha del próximo Congreso FIRS 
 
Aracu: teniendo en cuenta de las exigencias de unos miembros del Buró Ejecutivo se decide para  
dos posibles fechas para el Congreso que tendrá lugar en Roma: 16/17 de Febrero o 22/23 de 
Febrero y que pronto se comunicará la fecha definitiva a todos los miembros. 
 
 
 
Punto 22. Misceláneo 
 
Marotta: habla brevemente de una propuesta  recibida de la empresa Four Global para una posible 
colaboración en la realización de un evento multidisciplinario para los Roller Sports en Londres. La 
Propuesta no es sometida a votación. 
Tras una solicitud de afiliación recibida por unas nuevas disciplinas que son el rollball y el roller 
tennis se reitera que estas solicitudes se  considerarán sólo si dichas disciplinas resultan afiliadas 
por un número mínimo de 20 Federaciones Nacionales. 
 
Ferreira: véase documento (Anexo 12) 
 
Pide que se registre en las actas la carta recibida por la Confederación Argentina de Patinaje, en la 



 
que se exige  que se  establezca que es posible crear una nueva Federación Nacional paralela a la 
oficial sólo previo el aval de la Federación Nacional, de la Confederación Continental y de FIRS. 
 
Pollard: Pide una carta oficial del Presidente que le da el mandato de ocuparse  del Freestyle y del 
Roller Derby. 
 
Portier: Ha recibido una carta de la Autoridad Deportiva de Suecia en la que se afirma que el In 
Line Hockey es bajo el control de la Federación Hockey sobre  Hielo. 
 
El Presidente da las gracias a todos los presentes por le gran trabajo desarrollado durante la 
reunión. 
 

 


